

## PRESSEINFO

### **„Musik für den Frieden“ Einladung zum Benefizkonzert des Volksbundes**

Donnerstag, 24. Oktober 2024 - 19.30 Uhr - Konzerthalle Bad Salzuflen -  
50 Profimusikerinnen und -musiker vom Heeresmusikkorps aus Hannover  
spielen ein Benefizkonzert zugunsten der Friedensarbeit des Volksbundes  
Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V.

**Bad Salzuflen.** Das Datum des diesjährigen Benefizkonzertes zugunsten des Volksbundes in der Konzerthalle ist ganz bewusst gewählt. Am 24. Oktober 1648 wurde der Westfälische Frieden geschlossen und damit eine nachhaltige Friedensperiode eingeläutet. Heute, in Zeiten vielfältiger globaler Herausforderungen und Kriege sehnen wir uns zurück nach dauerhaftem Frieden.

Dass Frieden keine Selbstverständlichkeit ist, dafür steht der Volksbund mit seinen drei Hauptaufgaben „**Kriegsgräber**“, „**Gedenken und Erinnern**“ sowie „**Jugend und Bildung**“. Im Bereich der historisch-politischen Bildung wird er sich in den nächsten drei Jahren (2024-2026) daher vor allem mit dem hochaktuellen Thema „Friedensprozesse, Friedensschlüsse und Kriegsfolgen“ beschäftigen. Im Sinne eines Lernens aus der Vergangenheit geht es darum einen lösungsorientierten Umgang mit den Herausforderungen unserer Zeit zu schaffen.

Da diese wichtige gesellschaftliche Aufgabe weiter nur minimal von staatlicher Seite gefördert wird, lädt der Verein wieder zu einem besonderen Benefizkonzert in die Konzerthalle nach Bad Salzuflen ein. 50 Profimusikerinnen und -musiker vom Heeresmusikkorps aus Hannover geben ihre gesamte musikalische Bandbreite zugunsten der vielfältigen Friedensarbeit des Volksbundes zum Besten.

**Donnerstag, 24. Oktober 2024 um 19.30 Uhr**  
**Konzerthalle im Kurpark, Parkstraße 20, 32105 Bad Salzuflen**

Abgeleitet vom Motto des Volksbundes gibt es in der für seine hervorragende Akustik bekannten Konzerthalle einen Abend mit „Musik für den Frieden“. Unter der Leitung von Oberstleutnant Martin Wehn werden die ausgezeichneten Musikerinnen und Musiker ihr gesamtes Können beweisen. Musikliebhabende aus ganz OWL und darüber hinaus sind ganz herzlich eingeladen, sich davon zu überzeugen. Von klassischer Musik, traditionellen Märschen, Originalkompositionen, Film- und Musicalhighlights bis hin zu showorientierten solistischen Arrangements ist garantiert für jeden Musikgeschmack etwas dabei.

„Kommen Sie vorbei und genießen Sie die fantastische Musik vom Heeresmusikkorps Hannover und unterstützen Sie mit Ihrem Eintritt vor allem die historisch-politische Bildungsarbeit des Vereins, die angesichts der Kriege auf der Welt wichtiger denn je ist“, so Dr. Axel Lehmann, der als Landrat des Kreises Lippe und Kreisvorsitzender des Volksbundes Deutsche Kriegsgräberfürsorge die Schirmherrschaft für die Veranstaltung übernommen hat.

Die Eintrittskarten für das Benefizkonzert sind für **20 Euro** im Vorverkauf (Kurgastzentrum Bad Salzuflen), siehe Kasten unten, zu erhalten oder an der Abendkasse, die ab 18.30 Uhr geöffnet sein wird.

**Kurgastzentrum, Theaterkasse Bad Salzuflen, Tel. 052 22 - 952 909**

Montag bis Samstag 10.00 Uhr - 12.00 Uhr

Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag 15.00 Uhr - 17.00 Uhr

Der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V.

Ausgehend von den Erfahrungen des Ersten und Zweiten Weltkrieges mit Millionen Kriegstoten hat der Verein es sich zur Aufgabe gemacht, daran zu erinnern, wie wichtig Frieden und Verständigung sind. Dazu führt er regelmäßige Begegnungsprojekte für junge Menschen im In- und Ausland durch. Ferner bietet der Volksbund vor allem für Schulen ein reichhaltiges Unterstützungsangebot im Bereich der historisch-politischen Bildung an. Weitere Informationen unter [www.volksbund.de/jugend-bildung](http://www.volksbund.de/jugend-bildung).